

contraire le beau talent de Camille Urso ne sera qu'un point de mire où devra tendre toute la noble et généreuse ambition de nos musiciens et de nos artistes. L'envie et le dépit mènent toujours à faux.

Camille Urso qui avait été très-sensible à la cordiale hospitalité que nos concitoyens lui avait offerte, lors de son premier voyage, s'est enfin souvenue du Canada, et dans les premiers jours de novembre dernier les journaux annonçaient avec un concert unanime d'éloges, sa prochaine arrivée parmi nous.

Le 4 du même mois, elle débutait au Théâtre-Royal dont les proportions restreintes ne purent suffire à la gran-